

Einzigartige Orgelmesse

HAMM ■ Eine besondere Orgelmesse beschließt das Programm der 3. Internationalen Orgeltage Hamm am kommenden Sonntag um 18.30 Uhr in der Liebfrauenkirche. Mitwirkende sind der Bach-Chor Hagen mit den Solisten Dorothee Ueter (Sopran) und Gerhard Pauli (Bariton) sowie den Organisten Torben Zepke (Köln) an der Chororgel und Georg Hellebrandt (Hagen) an der großen Goll-Orgel. Die Leitung hat Dekanatskirchenmusiker Johannes Krutmann.

Eine Rarität bietet das diesmal aufgeführte Werk, handelt es sich doch um die Komposition eines Zeitgenossen, der als französischer Organist einerseits fest in der Tradition verwurzelt ist, andererseits aber in der Harmonik der Musiksprache und der Selbständigkeit des Orgelparts weit darüber hinausgeht. Besonders im Gloria und Sanctus über das gregorianische „Salve Regina“ von Yves Castagnet (*1964) entwickelt der Pariser Komponist einzigartige Orgeltoccaten in der Messkomposition.

Den Hinweis auf diese Messe verdankt Dekanatskantor Krutmann dem Pariser Notre-Dame-Organisten Olivier Latory, der sich bei seinem letzten Besuch in Hamm begeistert von den chorischen und instrumentalen Möglichkeiten zeigte. ■ **WA**

Der Eintritt ist frei, um eine Spende wird gebeten.